



Ich stelle mich Ihnen zur Wahl:



Ulrich Koller

geboren und aufgewachsen
in München

44 Jahre, verheiratet
zwei Kinder (5 J. u. 2 J.)

Sozialversicherungs-
fachangestellter

Seit meiner Geburt lebe ich mit meiner Familie (Eltern und Schwester, jetzt mit eigener Familie) in der Erzgießereistraße und bin somit schon immer ein Teil der Gemeinde St. Benno. Erste Bezüge zur Kirche ergaben sich mit meinem Besuch des Kindergartens St. Benno seit 1985.

Ehrenamtlich aktiv tätig bin ich seit 21 Jahren bei der freiwilligen Feuerwehr. Das Ehrenamt hat für mich einen sehr hohen Stellenwert und ich halte es für unsere Gesellschaft für einen sehr wichtigen Bestandteil.

Sonstige Hobbys: Angeln und Wing Tsun